

COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: **002 /2024**

16 de enero de 2024

La Décima Séptima Zona Naval realiza ceremonia de Entrega-Recepción del Mando de Armas en Chetumal, Q. Roo

Chetumal, Q. Roo.- La Secretaría de Marina a través de la Armada de México, por medio de la Décima Séptima Zona Naval informa que hoy se llevó a cabo la ceremonia de Entrega-Recepción de este Mando Naval, como parte de la rotación permanente del personal y con la finalidad de que la Secretaría de Marina-Armada de México continúe con el cumplimiento de su misión y atribuciones.

Durante la ceremonia de entrega-recepción del Vicealmirante José Luis Tlatelpa Castillo, quien recibió el Mando de la Décima Séptima Zona Naval por entrega del Contralmirante José Gerardo Valcárcel del Barrio, fue presidida por el Almirante Abraham Eloy Caballero Rosas, acompañado por el General de Brigada Gerardo Serna Melchor, Comandante de la 34ª Zona Militar y Contralmirante Julio Cesar Gómez Torres, Secretario de Seguridad Ciudadana del Estado de Quintana Roo, en representación de la Licencia Mara Lezama Espinosa, Gobernadora del Estado de Quintana Roo, así como autoridades federales, estatales, municipales, navales y militares.

Cabe destacar que el Vicealmirante José Luis Tlatelpa Castillo, es originario de la Ciudad de Tepeaca, Puebla, se graduó como Ingeniero en Ciencias Aeronavales en la Heroica Escuela Naval Militar, realizó la Maestría en Administración Naval, la Maestría en Seguridad Nacional y la Especialidad de Mando Naval en el Centro de Estudios Superiores Navales.

Dentro de sus diversas comisiones se ha desempeñado como: Comandante de diversas aeronaves y Escuadrones de la Armada de México, Jefe de la Subsección de Búsqueda y Rescate en la Sección Tercera del Estado Mayor General de la Armada, Director de Apoyo Logístico en la Dirección General Adjunta de Aeronáutica Naval, Director de la Escuela de Búsqueda, Rescate y Buceo, Jefe Administrativo e Inspector de Mando en la Tercera Región Naval; Jefe de Estado Mayor de la Séptima Zona Naval, Comandante de la Base Aeronaval de la Paz, Jefe de Estado Mayor en la Fuerza Naval del Pacífico y Comandante de la Base Aeronaval de Campeche.

Es importante destacar que se ha hecho merecedor de condecoraciones de Sexta, Quinta, Cuarta, Tercera, Segunda y Primera Clase, en el Servicio Activo de la Armada de México, así como diversos reconocimientos.

Lo anterior en los términos que establece la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y las leyes que de ella se derivan.

**-Honor, Deber, Lealtad, Patriotismo-
-ooOoo-**

